


**MANUEL
J. JÁUREGUI**

Fracasos como el desabasto de medicamentos y la corrupción en Pemex muestran la incapacidad e ineptitud de los funcionarios de Morena.

Pinocho

Si en México hubiese un concurso de mentiras, el propio Pinocho entraría en último lugar: el largo de su nariz palidecería ante las protuberancias gigantescas y grotescas que portan nuestros políticos. Cómo nos gustaría que los ciudadanos pudiéramos obligar a nuestros gobernantes a ESCUCHAR. Haciéndolos comprender que fueron elegidos para SOLUCIONAR problemas, no para mentir negando que existen.

A quienes hoy gobiernan México el País se les está yendo de las manos: el cúmulo de problemas que surgen a diario confirma que, por escoger la negación en lugar de la acción, los problemas se suman y acumulan atorando la buena marcha del País.

Dos ejemplos como muestra: el domingo en varias ciudades de la República ciudadanos afectados por la falta de medicinas se organizaron para marchar y protestar ante este grave desabasto que ha puesto en riesgo la salud de cientos de miles de mexicanos.

EXACTAMENTE por la misma razón –y por otras como la crisis que la falta de pago a proveedores por parte de PEMEX está ocasionando en varias comunidades– el sureste de México padece HOY desabasto de gasolinas. Siendo una de las principales causas de las protestas LA FALTA de SERVICIOS MÉDICOS A jubilados y pensionados en las clínicas para trabajadores petroleros.

¿Ante esto cómo reaccionó el “Alto Mando”? Afirmando –FALSA-MENTE– que la protesta de los medicamentos era un acto político encabezado por Margarita Zavala (ex Primera Dama, esposa de Felipe Calderón). El grupo defensor de los cuentahabientes del IMSS que padecen el desabasto de oncológicos, “Nariz Roja”, desmintió tal versión. Nada de política tenía dicha manifestación, lo único que desean es que SURTAN los medicamentos y que el IMSS preste los servicios que debeprestar. Con la mentira se pretendía negar que hubiese desabasto.

Refleja lo mismo el caso de la Gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, quien cuando se divulgó la foto de la maestra jubilada y taxista Irma Hernández Cruz –hincada y sometida por sicarios armados– y la noticia de que había fallecido, reventando de soberbia y colosal inhumanidad vociferó: “¡Fue un infarto (la causa de la muerte) les guste o no les guste!”.

Días después su propia Fiscalía reveló que la ex maestra y taxista había muerto a causa de las torturas de los sicarios. Mismos que luego asesinaron a un líder taxista días después. Prefirió la Gobernadora inventar una falsedad antes que reconocer que en Veracruz grupos criminales se disputan el control de los TAXIS y que su Gobierno ha sido incapaz de imponer la Ley y el orden.

¿Entonces qué es lo que se nos presenta? La INEPTITUD o la co-

rrupción en su máxima expresión. Tal aseveración se respalda por OTROS hechos recientes.

¡Qué vergüenza que sean las autoridades norteamericanas las que en DOS ocasiones seguidas han puesto al descubierto la CORRUPCIÓN en PEMEX! Descubrieron lo del buque repleto de huachicol, y ahora que en PEMEX los contratos se reparten ¡AL MEJOR POSTOR! Vaya, que se asignan mediante “moches”.

Todos estos fracasos muestran la incapacidad, la ineptitud de los funcionarios de Morena para administrar los bienes públicos. En el partido oficialista no se castiga la ineptitud, solo se premia la lealtad ciega, la sumisión absoluta, la obediencia hasta la ignominia.

Vaya que sí se requieren cotiledones descomunales para integrar la “Comisión Presidencial para la Reforma Electoral” a quienes resultan ser los PROTOTIPOS de los funcionarios sumisos y descolumnados. Por un lado tenemos a Jesús Ramírez Cuevas, quien fue el Jefe de Comunicación del Maoma Macuspeño y autor de algunas de las mentiras –y persecuciones– más infames del sexenio pasado.

No muy atrás se queda el “Dr.” Arturo Zaldívar, ex Presidente de la Corte, quien se le tiró a los pies al Tlatoani Tabasqueño y sacrificó su dignidad e independencia en el Altar del Profeta de Palenque: o sea, esta “Comisión” viene siendo ¡oooooooootra MENTIRA más!